

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Nama : Sri Wulandari**  
**Jurusan : Ilmu Komunikasi**  
**Judul : Manajemen Program Siaran Live Dialog Kebangsaan Di Radio Republik Indonesia (RRI) Pekanbaru.**

Dengan adanya teknologi yang sangat canggih yang merupakan suatu kebutuhan yang tidak bisa dipungkiri kehadirannya untuk mencari informasi-informasi terbaru dari media cetak maupun online. Metode penelitian ini menggunakan teknik wawancara dan observasi. Adapun informan dalam penelitian ini ada 2 yaitu 1 kasi pengembangan berita dan 1 penyiaran atau pembawaacara. Teori yang di gunakan dalam penelitian ini adalah teori Input-Output. Dimana teori ini di pandang relevan untuk menjawab permasalahan dalam penelitian ini. Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa RRI Programa 1 Pekanbaru dalam pembuatan program dialog kebangsaan ini telah sesuai dengan RRI pusat dengan menggunakan POAC telah mencapai tujuan yang di inginkan oleh RRI Programa 1 Pekanbaru. Penelitian Tentang Manajemen Program Siaran Live Dialog Kebangsaan Di Radio Republik Indonesia Pekanbaru (RRI) dapat di simpulkan bahwa RRI Programa 1 Pekanbaru dalam mengelola manajemen program Dialog Kebangsaan telah sesuai ketentuan dari RRI pusat (Jakarta). Manajemen di laksanakan mulai dari **Planning**, meliputi tentang sasaran, pemograman, penjadwalan, prosedur, **Organizing** meliputi tentang sarana dan prasarana, pengelompokankerja, wewenang dan tanggung jawab. **Actuating** meliputi tentang motivasi, komunikasi, kepemimpinan dan pelatihan dan yang terakhir adalah **Controlling** meliputi tentang pengawasan

**Kata Kunci :** *Manajemen Program, Siaran Live, Dialog Kebangsaan.*